



THE CANADIAN ASSOCIATION OF PROFESSIONAL ACADEMIC LIBRARIANS  
L'ASSOCIATION CANADIENNE DES BIBLIOTHÉCAIRES EN ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

*Le français suit*

### **Board Message to the CAPAL Membership related to the 2024 IFLA WLIC in Dubai**

Board Message to the CAPAL Membership related to the IFLA's Board's decision to locate the 2024 IFLA World Library and Information Congress (WLIC) in Dubai and the subsequent vote for individual and association members.

The CAPAL Board released a "[CAPAL Statement on the IFLA Selection of Dubai for the 2024 World Library and Information Congress \(WLIC\)](#)" on July 3rd, 2023 outlining our concerns about having Dubai selected as host for the 2024 WLIC.

In response to concerns raised by many associations including CAPAL, IFLA released a "[Briefing Paper to the Advisory Referendum](#)" to provide background information on the decision to host WLIC in Dubai.

CAPAL has been an association member of IFLA on and off again since about 2017 and we renewed our membership again in 2022. We were sent an IFLA communication, an advisory referendum, asking us to vote as an association as to whether the 2024 WLIC should be held in Dubai. The CAPAL Board has met, and it has **voted to not support holding the 2024 WLIC in Dubai.**

The CAPAL Board supports the direction of IFLA to be more inclusive when selecting locations and to improve geographic diversity of WLIC, however, we believe this should not come at the cost of reducing the inclusion of LGBTQ+ individuals. Please read the [July 3<sup>rd</sup> statement](#) for full rationale.

If members have questions or concerns please feel free to respond on the listserv or by email to [capalibrarians@gmail.com](mailto:capalibrarians@gmail.com).

## **Message du Conseil d'administration aux membres de l'ACBES concernant le Congrès mondial des bibliothèques et de l'information de l'IFLA de 2024 à Dubaï**

Message du conseil d'administration de l'ACBES aux membres de l'IFLA concernant la décision du conseil de l'IFLA d'organiser le Congrès mondial des bibliothèques et de l'information (WLIC) de 2024 à Dubaï et le vote subséquent pour les membres individuels et les membres de l'association.

Le 3 juillet 2023, le conseil d'administration de l'ACBES a publié une « Déclaration de l'ACBES sur la sélection de Dubaï par l'IFLA pour le congrès des bibliothèques et de l'information (World Library and Information Congress) de 2024 », dans laquelle il fait part de ses préoccupations quant à la sélection de Dubaï comme hôte du WLIC de 2024.

En réponse aux préoccupations soulevées par de nombreuses associations, dont l'ACBES, l'IFLA a publié un document d'information sur le référendum consultatif afin de fournir des renseignements généraux sur la décision d'accueillir le Congrès mondial des bibliothèques et de l'information à Dubaï.

L'ACBES est une association membre de l'IFLA par intermittence depuis 2017 et nous avons renouvelé notre adhésion en 2022. Nous avons reçu une communication de l'IFLA, un référendum consultatif, nous demandant de voter en tant qu'association pour savoir si le WLIC 2024 devrait se tenir à Dubaï. Le conseil d'administration de l'ACBES s'est réuni et a voté contre l'organisation du WLIC de 2024 à Dubaï.

Le conseil d'administration de l'ACBES soutient l'orientation de l'IFLA visant à être plus inclusif lors de la sélection des lieux et à améliorer la diversité géographique de la WLIC, mais nous pensons que cela ne doit pas se faire au prix d'une réduction de l'inclusion des personnes LGBTQ+. Veuillez lire la déclaration du 3 juillet pour une justification complète.

Si les membres ont des questions ou des préoccupations, n'hésitez pas à répondre sur le listserv ou par courriel à [capalibrarians@gmail.com](mailto:capalibrarians@gmail.com).